

SAN CLEMENTE

El río Rus, la alcoholera y los olores

De algún modo se puede decir que la misión de un informador es olfatear en su ámbito de actuación, para encontrar aquello que sea preciso señalar, para bien o para mal.

Y hablando de olfatear, no puede pasar desapercibido para nadie un fuerte y desagradable olor que parte de San Clemente, continúa con el curso del río Rus, pasa por las cercanías de El Provencio y permanece hasta que el citado río afluye al Záncara.

El río Rus, pobre de caudal la mayor parte del año, no por eso dejaba de tener su encanto. Sitio predilecto para los pescadores de cangrejos, mantenedor de ranas que con sus cantos nocturnos acompañaban a los vecinos en las noches veraniegas, ha pasado a ser un riachuelo maloliente y amenazador de la salud pública.

La causa principal de la contaminación de estas aguas ha sido el recibir en su seno los residuos de la Alcoholera de la UTECO, instalada en San Clemente.

El complejo vínico-alcoholero de la UTECO, se construyó con presupuesto suficiente, con un voluminoso capítulo de millones. Lleva funcionando ya varios años y, como muchas cosas de las que se suelen hacer, comenzó a producir sin terminar totalmente la estación depuradora de residuos.

Si por estas tierras de La Mancha conquense, carentes totalmente de industrias, la primera que se instala produce una fuerte contaminación de agua y atmósfera, de tal envergadura, podemos pensar: ¿qué pasaría, si en vez de funcionar una funcionarían diez?.

El problema está planteado desde hace tiempo y la entidad propietaria del complejo ha realizado gestiones tendentes a instalar una depuradora eficaz, aunque parece que existen serias dificultades técnicas para lograrlo.

El tema fue planteado en el primer contacto que la Diputación Provincial mantuvo con los pueblos de la provincia, al trasladarse el pleno de la

Corporación a San Clemente, para reunirse con los alcaldes del partido. De lo allí dicho surgió la esperanza de que en poco tiempo la incógnita esté despejada y la solución técnica encontrada, con lo que se tranquilizará grandemente a los vecinos de la comarca, cansados ya de soportar esta situación que se prolonga durante años. ●

Un semi-profesional del robo, capturado

Tras un brillante servicio de los componentes del Puesto de la Guardia Civil de San Clemente ha sido detenido como presunto autor de varios robos Laureano Villavueva Brox, natural y vecino de San Clemente, de 25 años de edad, casado y de profesión jornalero.

Durante una larga temporada se venían denunciando robos de pequeñas cantidades en metálico en diver-

sos domicilios y la desaparición de objetos, después de forzar las puertas de las casas, hechos éstos que ocurrían por la noche. En cierta ocasión desapareció una de las ruedas delanteras de un automóvil que estaba aparcado en la plaza del Generalísimo, caso éste insólito por estos pagos que no supo definirse si como gamberrismo o robo.

Muy recientemente fue denun-



PANORAMICA DEL MATERIAL "DE TRABAJO" CAPTURADO